

令和4年3月14日

ご家族様 各位

社会福祉法人 きらめき会
特別養護老人ホーム 八潮いこいの里
施設長 高松 翔太

新型コロナウイルス感染症の収束についてご報告

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当施設におきまして新型コロナウイルス感染症の集団感染が発生したことにより、入所者様及びご家族様、地域住民の皆様、医療機関の皆様、その他多くの関係者の方々に多大なるご心配とご迷惑をお掛けしましたこと、心より深くお詫び申し上げます。

県や管轄の保健所等のご指導、ご支援を賜りながら全力を尽くして事態の収束に向けて取り組んでまいりました。その結果、最後の陽性者が2月27日に確認されて以来、2週間後の3月14日までに新たな陽性者の確認はされておられません。このような状況から管轄の保健所等との協議を踏まえ、当施設内の新型コロナウイルス感染症の集団感染が収束できたものと判断し、段階的に通常運営に戻りますことをここにご報告いたします。

なお、ご家族様との面会及びビデオ通話は、引き続き制限させていただいておりますが、解除の際にはお知らせをいたしますので、今しばらくお待ちいただきますよう、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

敬具